

PJSN

Pengamanan Jalan Sehat Semarakkan HUT Kemerdekaan RI ke-79 Oleh Babinsa Desa Duwet Klaten

Agung widodo - KLATEN.PJSN.OR.ID

Aug 19, 2024 - 10:46



Pengamanan Jalan Sehat Semarakkan HUT Kemerdekaan RI ke-79 Oleh Babinsa Desa Duwet Klaten

Klaten - Dalam rangka merayakan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 tahun 2024, Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten menggelar kegiatan Jalan Sehat yang diikuti oleh warga setempat. Acara ini dilaksanakan di Dukuh Duwet RW 7, Desa Duwet pada hari Minggu, (18/08/2024)

Kegiatan jalan sehat ini dihadiri oleh sekitar 300 orang, termasuk Kepala Desa Duwet Setyawan Donyanto, Babinsa Desa Duwet Serka Joko Sri Murningsih, Bhabinkamtibmas Desa Duwet Bripka Lestayono, Ketua RW 7 Dukuh Duwet Mujiyo, serta Ketua RT 1 dan 2 Dukuh Duwet. Kegiatan ini juga didukung oleh warga setempat yang turut memeriahkan acara.

Serka Joko Sri Murningsih sebagai Babinsa Desa Duwet mengambil peran penting dalam memastikan keamanan dan kelancaran acara.

“Kegiatan jalan sehat ini merupakan bagian dari perayaan HUT Kemerdekaan RI yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kesehatan masyarakat. Kami, bersama Bhabinkamtibmas dan pihak terkait lainnya, berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung,” ujar Serka Joko.

Ketua Panitia Mujiyo dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih kepada tiga pilar desa, yaitu Babinsa, Bhabinkamtibmas, serta Kepala Desa yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.

“Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah hadir dan mendukung acara ini. Dukungan dari Tiga Pilar Desa sangat berarti bagi suksesnya acara ini,” kata Mujiyo.

Acara jalan sehat ini berjalan dengan sukses dan lancar, serta mendapat antusiasme yang tinggi dari warga. Selain sebagai bentuk perayaan HUT Kemerdekaan RI, kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kepedulian dan kebersamaan di antara warga Desa Duwet. (Red)